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Zusammenfassung

        
Bei 7 Patienten mit Basedowscher Krankheit konnte nach Applikation von 100 mg/die Indometacin als Suppositorien vor dem Schlafengehen eine Besserung der verschiedenen Augenbeschwerden infolge Thyreotoxikose erreicht werden. Es handelt sich bei 2 Patienten um eine deutliche Abnahme des Oberlidödems, wodurch die vor der Applikation nicht erkennbare Deckfalte wieder sichtbar wurde. Gleichzeitig ließ das Völlegefühl in der Augengegend nach. Bei 2 Patienten handelte es sich um leichtgradige Abnahme des Oberlidödems und des Völlegefühls um das Auge. Bei 2 Patienten verringerte sich der Exophthalmus um 1-2 mm. Die Diplopie kam bei 2 Patienten zum Verschwinden und bei einem Patienten erfolgte eine deutliche Besserung der Diplopie. Es bestand eine gute Verträglichkeit des Medikamentes, lediglich bei 2 Patienten kam es zu einer Verschlimmerung eines Hämorrhoidalleidens. Im wesentlichen war Indometacin jedoch nebenwirkungsfrei. Bei den verschiedenen Augenbeschwerden infolge Basedowscher Krankheit war Indometacin ebenso wirksam oder wirksamer als die bisher hier üblichen Medikamente. Es wird ein Versuch mit Indometacin zur Beeinflussung der Ophthalmopathie bei Morbus Basedow empfohlen.


      
        
Summary

        
Seven patients with Basedow's disease were treated with 100 mg of indomethacin (rectal suppository) before going to bed and showed moderate improvement of various ocular disturbances. In two there was conspicuous regression of edema of the upper eyelid. In these patients a double eyelid hidden by the edema reappeared and the bloated sensation in the eyelid decreased. In two other patients, the edema and the bloated sensation in the eyelid decreased slightly. In two patients exophthalmus decreased by 1-2 mm. Diplopia disappeared in two patients and was improved in 1. Two patients failed to continue treatment with indomethacin suppositories, due to exacerbation of hemorrhoids. Indomethacin was moderately effective in treating Basedow's ophthalmopathy. The author believes that indomethacin is as efficacions as or more so than drugs tried so far for Basedow's ophthalmopathy.
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